

MONTMÉLIAN

Le gala “Jeux et jouets” de l’Alerte-gentianes a enthousiasmé le public de l’espace culturel

Le gala sur le thème “Jeux et jouets” de l’Alerte-gentianes a conquis le public venu, ce samedi, à l’espace culturel François Mitterrand. Avec costumes et paillettes, plus de 130 danseuses ont offert, sur scène, tout un panel de jeux, de Mario Bros aux jeux de dames sans oublier le Quidditch, devant un public composé de 450 parents et amis. Ces derniers ont été unanimement comblés par la magie de ce gala où professeurs et bénévoles ont livré un spectacle de haute qualité. Sans oublier les textes, en voix off, de Gilbert, qui ont rajouté une touche théâtrale à cette soirée.

Deux prochains galas auront lieu au Scarabée à Chambéry, les 25 juin et 29 juin à 20 heures.

Dominique USSEGLIO

Tarifs et réservations sur le site www.alerte-gentianes.com.



Les 130 danseuses, professeurs et bénévoles, pour un final en beauté où tout un panel de jeux et jouets était représenté. Photo Le DL/D.